



GOUVERNEMENT

Liberté
Égalité
Fraternité

ACCES AUX DROITS POUR TOUS !

Le 11 février 2023,
les territoires se mobilisent
avec les personnes
handicapées

La Préfecture de Guadeloupe, l'Agence de Santé de Guadeloupe, ont le plaisir de vous convier à une demi-journée dédiée au handicap, le **11 février 2023 au Complexe Word Trade Center à Baie-Mahault de 8h00 à 12h30**. Cette journée de sensibilisation au handicap a pour but d'expliquer à nos concitoyens le rôle de chacun dans la construction d'une société inclusive, et de valoriser les actions menées sur le territoire.
Comptant sur votre présence.

#TOUSCONCERNESTOUSMOBILISES
#HANDICAP #CNH2023